DROITS HUMAINS EN SUISSE: QUE RESTE-T-IL À FAIRE?

LES DERNIERES RECOMMANDATIONS
DU CONSEIL DES DROITS DE L'HOMME DE L'ONU
A LA SUISSE



Evènements publics et panels de discussion

Le Centre suisse de compétence pour les droits humains informe sur le deuxième examen périodique universel de la Suisse par le Conseil des droits de l'homme de l'ONU. Dans dix villes, il invite les représentantes et représentants des cantons et des villes ainsi que d'ONG à discuter des dernières recommandations.

Où: Bâle, Berne, Fribourg, Genève, Lausanne, Lucerne, Lugano, Neuchâtel, Sion et Zürich

Quand: Entre mi-novembre et mi-décembre 2012

Plus d'informations sur les évènements spécifiques sur www.skmr.ch

Schweizerisches Kompetenzzentrum für Menschenrechte (SKMR) Centre suisse de compétence pour les droits humains (CSDH) Centro svizzero di competenza per i diritti umani (CSDU) Swiss Centre of Expertise in Human Rights (SCHR)